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#524 Прямой эфир с духом Майкла Ньютона.
 
25 декабря 2022 года
 
Участники:
Ирина  Подзорова  -  контактер  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными мирами и с Духовным миром; 
Максим Русан - руководитель Проекта «КАССИОПЕЯ» и Центра Духовного и

Физического Развития;
Дух Майкла Ньютона - врача-гипнотерапевта, писателя.
 
00:05 «Кассиопея Энерджи». Пробиотические микроорганизмы.
Максим:  Дорогие друзья, всем привет! И снова я с вами в эфире. У нас были

небольшие трудности с трансляцией, но, слава богу - мы смогли продолжить эфир.
(читает  из  чата)  «Привет  из  Турции!»  Турции  привет!  Молдове,  Кишиневу

привет!  Всем  привет!  «Снегурочка,  выходи!»  Я  здесь.  Кстати,  книги  у  Майкла
Ньютона действительно потрясающие. Я сам читал их. И сегодняшний эфир с Духом
Майкла Ньютона (он, кстати, не воплощен) для меня это - подарок судьбы. «Привет от
админа». Админ, привет! Леночка, привет, спасибо, что ты здесь… Всех люблю!

Мы  находимся  в  предвкушении  грандиозного  события.  Завтра  в  ночь  мы
выезжаем. И нас ждет Абхазия с нашим замечательным ретритом. Такого ретрита у нас
еще  не  было!  На  нем  для  вас  будут  работать  12  лучших  мастеров  Проекта
«Кассиопея». Пять - шесть мастеров будут вести различные практики, занятия йогой и
психологические тренинги ежедневно.

(отвечает на реплику из чата) Да, я теперь буду только в пиджаках. Я пообещал,
услышал наших зрителей, что хватит появляться в эфире в строительной одежде. Наш
новый  Центр  уже  скоро  будет  полностью  запущен  в  эксплуатацию.  Он уже  давно
начал  работать,  принимать  посетителей,  но  в  полном  объеме,  в  котором  мы
планировали его запустить, начнет функционировать уже после Нового года.

Еще одна хорошая новость. У нас уже подготовлены для вас новые программы и
первой, и второй ступеней контактерства. Вдобавок к этому, у нас будут программы
«Наука Образности» и «Астральные путешествия» с Ириной Подзоровой. То есть за
неделю обучения наши преподаватели и наши межзвездные друзья вам расскажут, как
правильно  вести  свои  образы,  что  означает  «Наука  Образности»,  и  как  правильно
ходить в астральные путешествия.

Ирина лично под каждого участника будет подбирать метод, с которым он будет
выходить в Астрал. Это работа индивидуальная. В общей группе должно быть не более
16-ти человек, поэтому мы обо всем расскажем подробно в ближайшее время.

Учебная программа по второй ступени, которую ждут очень многие контактеры,
уже  полностью  разработана  и  готова  к  запуску.  Презентацию  второй  ступени  мы
сделаем на новогоднем ретрите даже, может быть, проведем двухчасовое занятие.

Поэтому  на  ретрите  будет  проходить  обучение  по  первой  ступени,  второй
ступени,  а  также  практические  занятия  по  Науке  Образности  и  занятия  Института
Трансперсональной Психологии, который тоже будет проводить свои сессии, ретриты,
обучения.

Еще раз приглашаю всех в наши Центры, которые открыты в городе Самаре, в
городе Новосибирске, в Подмосковье в Домодедово.

Приглашаю также  в  Минск,  где  у  нас  открыт  Центр  «Кассиопея»,  и  где  вы
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можете  познакомиться  с  практиками,  с  мастерами,  выйти  на  Высшее  Я,
соответственно,  решить  все  свои внутренние  и  внешние  проблемы через  структуру
Высшего Я.

(Читает  из  чата)  Да,  Германии  привет!  У  нас  там  Маша!  Швейцарии  тоже
привет!

Немножко  хотел  напомнить  о  том,  что  Проект  «Кассиопея»  несет  не  только
духовные  знания,  он  еще  является  оздоровительным  Центром.  И  меня  все  время
спрашивают: «Что же вы там оздоравливаете?» Отвечаю: мы не только оздоравливаем
людей  через  новейшее  оборудование,  но  еще  и  занимаемся  выпуском  очень
качественной продукции.

Вот одна из них - это «Кассиопея Энерджи» (показывает). Это энергия Земли и
Вселенной  в  каждой  клетке.  Это  лиофильно  высушенный  сок  специально
пророщенных  молодых  ростков  пшеницы,  причем  это  не  просто  сок,  а
кристаллизованный сок, и он кристаллизируется за счет понижения температуры, то
есть в среде с минусовой температурой, соответственно, сохраняет все свои полезные
вещества и свойства.

А еще  Проект  «Кассиопея»  для  полной очистки  внутреннего  организма,  для
гармонизации  кишечника,  желудка,  в  котором  сосредоточено  90%  иммунитета,
предлагает  новую  продукцию.  Это  пробиотические  микроорганизмы  (показывает)  -
биолактум, булгариум, и у нас еще есть биофидум, но я его показать, к сожалению, не
могу:  Ирина  уже  его  весь  выпила.  Ирина  пьет  его  ежемесячно,  пользуется  нашей
продукцией, которую мы выпускаем, но, к сожалению, биофидум уже закончился.

(отвечает на вопрос из чата) Да, можно в Уфе построить наш оздоровительный
комплекс, для этого нужно просто приехать и отучиться хотя бы на первой ступени
Проекта «Кассиопея» в контактерской группе.

 
06:11 «Арома Кассиопея».
Максим: И самое большое достижение Проекта «Кассиопея» в этом году, как я

считаю,  -  что  мы  вышли  на  совершенно  новый  уровень.  Мы  общаемся  с  нашими
межзвездными друзьями, и они нам дают советы о том, как правильно восстанавливать
свои  эфирные  тонкие  поля,  как  правильно  работать  с  болезнями,  которые
формируются  на  физическом  уровне,  как  правильно  работать  со  своей
психосоматической структурой и многое другое.

После  конференции  с  МидгасКаусом  с  планеты  Эслер  Проект  «Кассиопея»,
собрав  по  всему  миру  уникальные  образцы  стопроцентных  натуральных  эфирных
масел,  создал  вот  такую  прекрасную  коллекцию  эфирной  продукцию  (показывает).
Здесь масла эвкалипта, базилика, апельсина, лимона, чайного дерева, ладана, лаванды,
мяты, герани и бергамота. Всего 10 великолепных эфирных масел.

Про этот уникальный комплект вы можете посмотреть видео, где МидгасКаус
рассказывает,  как правильно использовать эфирные масла,  для чего они нужны, как
они применяются,  и каково их воздействие сначала на тонкое тело человека потом,
соответственно, на другие физические структуры.

Вдобавок  ко  всему,  если  вы  до  Нового  года  приобретете  этот  комплект,  то
получите в подарок прекрасный арома браслетик (показывает), на крышечке которого
изображен  «Цветок  жизни».  Крышечка  раскручивается,  в  нее  вкладывается  зеленая
пробочка, на которую капается 3-4 капли масла.

В  комплекте  имеется  10  пробочек-вкладышей  -  по  одной  для  каждого  из
аромамасел. То есть вы можете каждый день под определенные задачи подбирать наши
масла «Арома Кассиопея», капать себе в пробочку-вкладыш для решения этих задач в
течение всего дня.  Вот такие десять  пробочек под каждое масло,  браслет,  который



исполнен  в  желтом  или  белом  цвете  -  все  это  идет  подарком  до  Нового  года  к
коллекции аромамасел. И хотим получить от вас обратную связь.

(читает  из  чата)  Краснодару  привет!  «Следы  богов...»  Боже!  Столько  лиц
инопланетян! Нет, к сожалению, Наталья, по одному маслу мы не можем продавать,
потому  что  продается  только  набор,  и  этот  набор  полностью  сформирован  для
гармонизации чакральной структуры человеческого организма. Это первая коллекция
аромамасел «Кассиопея».

По одному маслу мы не продаем, и такого качества масел, вы, к сожалению, на
Wildberries,  на  Озоне  не  купите.  Это  масла,  которые  собраны  по  всему  миру  с
хромотограммами, с качественными производителями. (читает в чате) «А роза?» Роза
будет.  Розы здесь нет,  но роза будет в  новых аромаколлекциях,  которые мы будем
создавать.

Стоимость такого набор на данный момент времени - 9 999 рублей, и он идет со
скидкой. Плюс подарок. На самом деле набор масел стоит 12 тысяч рублей, но сейчас
до  Нового  года  -  9  999  рублей,  и  плюс  в  подарок  браслетик  (показывает).
Аромабраслет стоит две с половиной тысячи рублей. На четыре с половиной тысячи
рублей мы готовы до Нового года сделать вам подарок, который вы получите после
приобретения нашей аромаколлекции «Кассиопея».

(отвечает на вопросы из чата) Да, «Кассиопея Пробио» сайт работает. Как раз
наша  Елена  в  чате  дает  ссылку  на  сайт.  Вы  можете  набрать  cassiopeiaprobio.ru  и
перейти по ссылке. Интернет-магазин мы пока еще только дорабатываем.

Да,  в  Израиль  заказ  можно  отослать,  мы  наладили  с  Израилем  тесную
коммуникацию. Поэтому можно зайти на сайт «Кассиопея Пробио», узнать подробно о
пробиотиках,  ознакомиться  со  всей  нашей  коммерческой  продукцией  и приобрести
все, что пожелаете. Интернет-магазин «Кассиопея Маркет» будет немного позже.

И хочу  еще  раз  всех  поблагодарить.  (читает  в  чате)  «Кедровое  масло».  Оно
будет  позже.  Кедровые масла мы предполагали  использовать  немножко для других
целей.  Эти  десять  масел  специально  подобраны  для  гармонизации  чакральной
структуры. С кедровым маслом нужно работать по-другому. В следующих коллекциях
будет  использоваться  кедровое  масло,  но  эти  наборы  будут  подбираться  под
конкретные цели.

Ну что. Жду всех на новогоднем ретрите в Абхазии. Для того чтобы попасть на
обучение, либо на Новый год, либо получить консультацию, вы можете позвонить по
телефону:  +7  988  910  00  40.  По  этому  номеру  вам  ответит  Лена.  Она  помощник
руководителя,  мой  помощник,  даст  информацию  по  всем  вопросам,  которые  вас
интересуют: и по ретритам, и по обучениям, и по маслам, и по закупкам. Лена очень
коммуникабельная, поэтому звоните, пишите нам на электронную почту, все ссылочки
есть внизу под этим видео.

И еще раз хочу напомнить, что сегодня у нас эфир с Майклом Ньютоном.
(читает в чате) «Надоела болтовня». Forever, вот не поверишь, мне за целый год

тоже много что надоело. И я бы с удовольствием кому-нибудь дал немножко порулить
этим Проектом, если у кого-то хватит терпения, выдержки, сил и понимания того, что
духовность должна быть на условиях донейшен.

Если кто-то готов занять мое место, ребята, я с удовольствием предоставлю эту
возможность.  Сяду  рядом  и  посмотрю,  как  вы  будете  руководить  таким  большим
Проектом,  с  огромным  количество  претензий  людей,  с  огромным  количеством
недовольств, с огромным эго у контактеров, которые хотят быть единоличными. И это
нормальное желание любого человека - идти по своему пути развития.

«Кассиопея» - это большая семья, и к счастью, у меня пока есть возможность
руководить  этим  Проектом.  Поэтому  прошу  немножко  потерпеть,  послушать  мою



болтовню,  потому  что  за  счет  того,  что  я  болтаю,  появляется  возможность
дальнейшего существования и развития Проекта, в котором вы все участвуете. Я буду
рад, если вы будете помогать.

Так,  хочу  передать  сейчас  слово  нашей  Иришке.  Иришенька,  присаживайся.
Сейчас настроим камеру.

Ирина:  Добрый вечер,  дорогие друзья,  я  вас  приветствую!  Следующий наш
прямой эфир будет уже в новом, наступившем году, так что всех с наступающим!

Максим: Да,  до  Нового  года  мы  уже  в  эфир  выходить  не  будем.  Это
заключительный, предновогодний эфир. 8 января тоже эфира не будет:  мы будем в
дороге, возвращаться домой.

Сейчас я готовлю свое новогоднее поздравление, чтобы обратится к каждому из
вас, кто помогал Проекту «Кассиопея», кто верил в него, и кто находится в Проекте по
сей день.

Ирина: Поздравляю всех с наступающим Новым годом! Я благодарю вас всех,
дорогие друзья, за то, что вы были в уходящем году вместе с нами, за то, что вы вместе
с нами строили этот эгрегор на духовном уровне, этот Проект на физическом уровне. С
точки зрения Духовного мира это - единое целое, просто оно проявляется в различных
энергиях и в различных событиях.

Я благодарю вас за каждую мысль, чувство, эмоцию, вложенные в наш эгрегор,
за каждую финансовую помощь, оказанную нашему Проекту на физическом уровне.
Все это поможет очень многим людям прийти к себе, прийти к своему Свету Высшего
Я, как  это сделали вы в нашем Проекте.  Это и ваш вклад тоже.  Это ваша помощь
людям тоже. Я благодарю вас за это.

Максим: Да,  я  вижу многих  людей,  которые учились  в  нашем Проекте  и  в
других  Проектах,  которые  уже  являются  мастерами.  Некоторые  открыли  свои
целительские  школы,  курсы,  на  которых  занимаются  повышением  уровня
осознанности восприятия других людей. Поэтому огромное всем спасибо за то, что вы
делаете! И я надеюсь, что Проект «Кассиопея» будет помогать повышать осознанность
каждому, кто в этом нуждается.

Ирина: Действительно, многие кто учился в «Кассиопее», уже открывают свои
эзотерические, целительские, контактерские школы. И я этому очень рада, потому что
это позволит распространять дальше информацию о Духовном мире, о Межзвездном
Союзе,  и  соединять  людей  с  их  Высшим  Я,  чтобы  они  находили  ответ  в  самом
истинном для себя источнике - в своем Духовном сердце.

И мы сегодня об этом поговорим.
 
16:45 Представление участников.
Максим: Да, и сегодня, Ириш, с нами кто?
Ирина:  Мы  сегодня  поговорим  с  невоплощенным  Духом,  последнее

воплощение которого на Земле было известно под именем и фамилией Майкл Ньютон.
Он просит называть  его духовным именем.  Его духовное имя -  Микаэль. Он так и
говорит: «Я себя ассоциирую с именем Микаэль».

Максим: Как интересно! Уже интересно.
 
17:42 Дух Майкла Ньютона о своих воплощениях.
Максим: Скажи, пожалуйста, Микаэль, на каком духовном уровне ты зашел на

эту планету, и на каком уровне ты с нее вышел?
Ирина (Дух Майкла Ньютона): Я воплотился с 12-го уровня по терминологии

Межзвездного Союза, я уже с ней ознакомился благодаря МидгасКаусу и ЛиШиони,
которые пришли ко мне и рассказали все подробно. И по этой градации я воплотился с



12-го уровня, а ушел на 20-ый. Сейчас я нахожусь на 20-ом уровне.
Максим: О! И как тебе там, на 20-ом уровне?
Ирина (Дух Майкла Ньютона): Гораздо лучше, чем было на 12-ом (улыбается).
Максим: А чем там лучше?
Ирина (Дух Майкла Ньютона): Больше Света, счастья, осознания себя Светом,

который творит эту Вселенную в Любви и мудрости.
Максим: Как интересно! Скажи, пожалуйста, а выполнил ли ты все задачи на то

воплощение, которые ты планировал с 12-го уровня?
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона): Да,  с  12-го  уровня,  когда  воплощался,  я

планировал достичь 15-го, но превзошел свой план и ушел на 20-ый.
Максим: На 20-ый?
Ирина: Да. Он перевыполнил задачи.
Максим: А рассчитывал на какой?
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Я  рассчитывал  на  15-ый  и  на  73  года

воплощения.  Такой  изначальный срок  был мною запланирован,  но  так  как  я  начал
перевыполнять свою задачу, и ко мне обращались многие люди за помощью, то мне
продлили этот срок еще почти на 9 лет.

Максим: То есть то, что заложено по судьбе - какой-то срок, - мы можем его
продлить, я правильно понимаю?

Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Продлили  не  только  потому,  что  я  стал
перевыполнять свою задачу, но потому, что я помогал другим прийти к Свету. И меня
оставили в  этом воплощении на  более  длительное  время,  чем я планировал,  чтобы
успел помочь людям, которые приходили ко мне в этот период, обрести себя.

Максим: А ты  знаешь,  что  твои  книги  переведены на  огромное  количество
языков и поменяли восприятие мира очень многим людям на этой планете?

Ирина (Дух Майкла Ньютона): Да, я знаю об этом. Мои книги же вышли еще
при моем воплощении и уже тогда переводились.

Максим: Ты застал момент, когда они переводились?
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Да  (показывает  много  книг  с  обложками  на

разных языках). Я видел эти книги.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  были ли у тебя  еще воплощения  на  планете

Земля?
Ирина (Дух Майкла Ньютона): Да, у меня было воплощение на планете Земля, я

воплощался в цивилизации Майя, одним из жрецов. Это был V век новой эры.
(Ирина) Альцхиомаль - примерно так звучит его имя. Он сейчас показывает мне

высокого мужчину с посохом и венком на голове.
(Дух Майкла Ньютона) Еще я воплощался на территории современной России,

это был уже VІІІ век, и там я был женщиной, которая была невысокого социального
статуса - простой крестьянкой, но верующей, ходила в церковь, и у нее было много
детей.

Но  до  этого  у  меня  были воплощения  на  других  планетах  -  на  Бурхаде,  на
Эслере. А предпоследнее воплощение перед личностью, которую называли Майкл, у
меня было на планете Шимор. Там я был учителем для детей.

Максим: Планируешь  ли  ты  сейчас  где-то  воплощение?  И  какие  задачи  ты
планируешь на это воплощение?

Ирина  (Дух Майкла Ньютона): Сейчас, находясь на 20-ом уровне, я думаю о
том, чтобы воплотиться снова на планете Бурхад в физическом теле и быть рядом с
Иисусом.

Максим: Какая у тебя интересная задумка. А для чего?
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Чтобы  быть  Его  учеником  на  физическом



уровне и дальше повышать свой уровень: с 20-го идти выше.
Максим: Вон оно как, я понял.
 
24:28 Дух Майкла Ньютона о начале своих исследований.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  как  ты  пришел  к  тому,  что  начал  людей

погружать в транс и спрашивать у них о том, чем они занимались в прошлой жизни?
Ирина  (Дух Майкла Ньютона):  Я пришел к этому не сразу.  Сначала работал

классическими психологическими методами, как меня обучали в институте. По-русски
это  учебное  заведение  называется  институтом.  В  нем  обучают  врачей-
психотерапевтов.  Я,  естественно,  слышал  до  этого  о  теории  реинкарнации  и  даже
читал о ней книги, которые издавались в Америке. Они уже существовали во времена
моей молодости.

Максим: То есть ты занимался этим в институте, да?
Ирина (Дух Майкла Ньютона): Я читал еще в студенчестве эти книги, но был

скептиком.  Я был скептиком,  не  отрицающим все  духовное:  верил в  Бога,  был не
атеистом,  а  христианином,  но  скорее  -  протестантского  направления  (показывает),
молился.  Но в отношении реинкарнации и послесмертного опыта я был достаточно
скептичен, потому что ортодоксальная христианская церковь очень мало говорит об
этих  вещах,  опасаясь  возникновения  каких-либо  учений,  противоречащих
христианской парадигме сознания.

Более  того,  христианская  церковь  относится  с  отрицанием  к  идеям
реинкарнации. И я воспринял от членов своей семьи - очень набожных людей - веру в
Бога  (показывает  свою маму -  высокую  женщину  с  высокой прической).  Я  от  нее
воспринял эту веру. Поэтому когда начал работать с людьми, слушая их рассказы, что
они  вспоминают  себя  где-то  в  других  жизнях,  в  других  мирах,  даже  на  других
планетах, считал, что это выдумки или неосознанные фантазии их ума, которые идут
из памяти, потому что они находятся в состоянии гипноза.

Я вводил своих пациентов в гипноз ради того, чтобы исцелять их от различных
депрессий, попыток суицида, зависимостей и даже от физических болезней, которые
были вызваны особым типом реагирования вегетативной нервной системы, который на
стресс  давал  реакцию  соматической,  то  есть  телесной,  болезни.  Методами
психологического воздействия я помогал таким людям исцелить физическую болезнь.

Я прочитал очень много книг и написал много статей самостоятельно по поводу
психосоматики,  то  есть  влияния  психики  на  тело  человека  и  на  его  здоровье.  Это
действительно очень серьезная и обширная тема, потому что буквально каждое ваше
психическое состояние, каждое движение вашей психики уже меняет ваше тело в ту
или иную сторону.

Я продолжал проводить свои сеансы, но однажды, ко мне пришел (показывает)
тот самый пациент, с которого у меня начался серьезный интерес к вещам, которые вы
называете эзотерическими, а я тогда считал их псевдонаучными.

Я считал, что есть некоторые вещи, примерно как мифология. Нет, я над этим не
смеялся,  а  просто  считал,  что  мифы Древней  Греции или Древнего  Рима,  или  еще
какие-либо  были  предметом  веры  для  древних  людей.  А  мы  же  являемся
современными людьми, которые изучили многие науки, и поэтому у нас иная картина
мира, и мы уже не верим в мифы.

Я считал  эзотерику и  реинкарнацию,  прошлые жизни чем-то  сродни мифам,
хотя и был христианином.

Максим: Благодарю.
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Но  больше  всего  я  запомнил  того  первого

пациента, который испытывал постоянную боль в области ребер (показывает). И когда



я его ввел в гипнотическое состояние, провел несколько сеансов - несмотря на все мои
усилия,  боли  у  него  оставались.  Хотя  все  обследования  на  физическом  уровне
показывали,  что у него все в порядке,  то есть не было никаких патологий тела:  он
прошел  все  обследования,  были  сделаны  все  анализы,  отсутствовали  травмы  и
инфекции.

И  тогда  я  решил  найти  (тогда  я  думал,  что  сам  решил,  потому  что  всегда
прислушивался  к  своей  интуиции),  как  мне  действовать  в  схеме  лечения  сложных
пациентов.

 
31:35 Дух Майкла Ньютона о процессе становления метода регрессии.
Ирина: Я спросил свою интуицию: «Что мне делать?» И мне пришел ответ. Уже

после того, как вышел из воплощения и полностью воссоединился на духовном уровне
со своим Высшим Я, со своим Высшим Источником Света, я полностью осознал, что
это был ответ от Высшего Я.

Мое Высшего Я мне подсказало: «Погрузи этого человека в гипноз и дай ему
установку, чтобы он своим сознанием отправился в тот момент времени, когда у него
впервые возникла эта боль. Чтобы он описал, что увидит». Под гипнозом можно делать
так  называемые  внушения,  давать  установки,  которые  человек  будет  выполнять
абсолютно  по  своей  воле,  руководствуясь  этими  установками  как  своими,  такова
особенность гипнотического состояния.

Я  внушил  ему  отправиться  туда  и  описать  то,  что  он  видит  вокруг  себя
(показывает Ирине, как они сидят вдвоем: тот человек на кушетке, а Майкл в кресле).

Максим: И что произошло? Куда он отправился?
Ирина  (Дух Майкла Ньютона):  Я ему сказал:  «Опиши все,  что видишь».  Он

сначала молчал, но за его закрытыми веками бегали глаза, и я понял, что он что-то
видит.  У него стало  учащаться  дыхание,  и  я  понял,  что  из-за  того,  что  увидел,  он
входил в состояние волнения. И вдруг он начал стонать и говорить, что находится на
поле боя, и его убили копьем.

Я стал его расспрашивать: «Как ты там оказался?» Он назвал свое имя - Чарли, и
это было не то имя, которое было тогда у этого человека. Я спросил: «Как ты оказался
на  этом поле  боя?» И он  ответил,  что  это  Первая  мировая  война.  По  своему году
рождения  пациент  никак  не  мог  подходить  под  эту  дату,  потому  что  он  родился
гораздо  позже.  И  тогда  у  меня  промелькнула  мысль:  «Неужели  то,  что  я  читал  о
реинкарнации,  о  перевоплощениях,  является  правдой?»  (показывает  Ирине  свое
удивление).

Я спросил, куда его ударили копьем, и он показал на своем теле руками (он мог
шевелиться)  именно то самое место,  которое у него  болело уже  в этой жизни.  И я
очень удивился такому совпадению.

Сначала я объяснил это себе...  Естественно,  что мой ум защищался от новой
концепции, так как одна из функций ума - это защита тех убеждений,  которые уже
есть.  Поэтому мой ум за несколько секунд  перебрал,  наверное,  десятки возможных
вариантов, только лишь бы не принимать то, что я вижу реально.

(Ирина) (смеется) Вообще так интересно рассказывает!
(Дух Майкла Ньютона) Я все же остановился на более научном с точки зрения

физиологии варианте - на том, что эта боль вызвала в коре его головного мозга очаг
длительного возбуждения, который отразился в сознании как «удар копьем». А свое
имя и обстановку, которую он описал (как я себе это тогда объяснил), пациент взял из
фильмов или из книг. Естественно, я ему об этом не сказал.

Максим:  (отвечает на  вопрос из  чата)  Да,  мы в следующем году поедем по
городам  с  ретритами.  Может,  где-нибудь  нас  поймаете.  Спрашивают:  «В  Москве



ретриты проводите?» Мы в Москве тоже проводим.
Ирина: Майкл говорит, что объяснил себе, что это из-за боли - будто копьем

его пациента ударили. Но тот непроизвольно, не специально придумал, а его психика
создала такой образ, и он его увидел под гипнозом именно то, что видел в фильмах.

Максим: Скажи, пожалуйста, а когда ты до конца поверил в то, что пациенты
говорят  вещи,  которые  действительно  происходили  в  прошлых  жизнях?  Когда  это
произошло?

Ирина (Дух Майкла Ньютона): Тем не менее я ему это, естественно, не сказал,
просто  про  себя  подумал,  и  стал  действовать  в  этой  ситуации  обычными
психологическими методами: попросил его представить, что копье прошло мимо. И он
стал это представлять, чтобы успокоить тот очаг возбуждения, который у него вызывал
психосоматическую боль, потому что на физическом уровне было все в порядке.

Каково же было мое удивление, когда, выйдя из этого состояния, он, во-первых,
ничего практически не помнил, хотя я не давал ему установку забыть, а во-вторых, с
удивлением посмотрел на меня и сказал, что, возможно, впервые за несколько десятков
лет  боль  утихла  без  обезболивающих  средств.  Он на  меня  с  большим удивлением
посмотрел и спросил, что произошло.

Я всегда вел аудиозапись (показывает магнитофон) своих сеансов и понял тогда,
что  таким  методом  могу  помогать  другим  людям,  которые  тяжело  поддаются
психотерапии. Этот случай меня очень заинтересовал, и я, еще до конца не веря в это,
решил  почитать  литературу  на  тему  реинкарнации,  восточных  религий  и  т.д.  Я
подумал,  что  даже  если  это  все  неправда,  если  это  все  фантазии  мозга,  который
объясняет себе собственную боль, то пусть так оно и будет. Если этим методом можно
помочь людям, то я буду это делать, даже если не буду им об этом рассказывать.

И я стал постепенно все больше и больше пользоваться этим методом. Меня это
заинтересовало в том плане, что, хотя я и не поверил, а лишь допустил, что это правда,
но подумал: «А можно ли узнать какие-либо подробности о жизни прошлых эпох?» Я
стал  расспрашивать  людей,  которых вводил  в  гипноз  (тогда  я  еще  не  называл  это
регрессией,  а  просто  -  гипнотическая  техника,  психотерапия),  и  стал  записывать
результаты  сначала  на  магнитофон,  а  потом  стал  прослушивать  то,  что  они
рассказывали о разных эпохах.

Одна женщина рассказывала, что она была воплощена в северной стране, где
сейчас уже не живут, где-то в Гренландии. Это было очень-очень давно, когда там еще
не было оледенения. Другой мужчина мне рассказывал, что был воплощен в Древней
Греции. Я у него расспрашивал те подробности, которые он теоретически не мог знать
из обычных книг: что ты там кушал, во что был одет? И другие. А потом я пытался это
все проверить через историческую литературу - то, что они рассказывали.

Максим: И?
Ирина  (Дух Майкла Ньютона): И я стал убеждаться, что очень многие факты

совпадают друг с другом. Я подумал, что реинкарнация все-таки существует, потому
что именно она самым гармоничным и логичным образом объясняет те факты, которые
я видел перед собой.

Я  пришел  к  этому  выводу  чисто  научным  методом,  совершая  много
экспериментов, и решил этим открытием поделиться с другими коллегами (показывает
зал, как он лекцию читает). Я собрал несколько самых ярких случаев и рассказал, что
обнаружил такой феномен. Я его назвал «эффектом перевоплощения», и это совпадает
с историческими данными. Реакция, которую я увидел у своих коллег сначала на их
лицах, а потом по их разговору, меня несколько удивила. Можно сказать так, что они
отнеслись к этому не то что даже с каким-то научным скепсисом (что было бы вполне
объяснимо),  а  некоторые -даже с осуждением,  типа:  почему я этим занимаюсь,  для



чего?
Максим: Это приблизительно то, что случилось со мной, когда первый раз я

собрал друзей: «Что я вам сейчас покажу!» И Ирина начала выступать. Половина моих
друзей не то, что со скепсисом, а пальцем у виска начали крутить и говорить: «Макс,
куда ты вляпался!»

То есть половина твоих друзей не оценили твоего рвения?
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Мою статью  не  хотели  печатать  в  журнале.

Выходил вполне научный журнал по психотерапии, куда я писал статьи и уже собирал
материал  для  книги.  Но  когда  я  написал  именно  о  реинкарнации,  мне  позвонил
человек, который был главным в этом издательстве (заведующий научного отдела), и
сказал: «Извини, но это выпустить мы не можем».

Я говорю: «Почему? Это же вполне научный материал. Я же не утверждаю, что
такое стопроцентно существует, это просто одна из гипотез».

Он  говорит:  «Такую  гипотезу  мы  допустить  не  можем.  Это  ближе  уже  к
некоторым религиям, и не должно быть в науке».

Я возразил: «Я обнаружил такой феномен». И он мне начал говорить, что это
можно  объяснить  как  один  из  странных  и  забавных  эффектов  головного  мозга,
который возникает в его нейросети. Но гипотезы, которые выходят за пределы научной
парадигмы, желательно не выдвигать.  Был такой разговор,  но это было все сказано
достаточно доброжелательно и мягко.

Но тогда я сам начал заниматься исследованиями. Меня это заинтересовало. И
чем больше я исследовал эту тему, тем больше я в это верил, то есть мое Духовное
сердце  отзывалось  на  эти  рассказы.  Я  видел  искренность  людей,  как  меняются  их
судьбы. Я видел, как меняется их здоровье, и уже верил, что Душа бессмертна. Я и
раньше в это верил, как христианин, но начал допускать мысль о том, что существует
именно реинкарнация.

Я даже беседовал об этом с пастором своей церкви, куда ходил. Он знал о том,
чем я занимаюсь - что я гипнотерапевт, психотерапевт. Я ему тоже все рассказал. Это
был  мой  друг  -  Исаак  (показывает  достаточно  пожилого  человека  с  маленькой
бородкой).  Он  меня  выслушал  и  говорит:  «Я  знаю,  что  ты  не  будешь  ничего
придумывать,  что  ты очень  добросовестный ученый.  Но все-таки  будь  осторожнее,
потому  что  в  Духовном  мире  существуют  злые  силы,  которые  могут  ввести  в
заблуждение в отношении реинкарнации».

Максим: А  какие  в  Духовном  мире  есть  силы,  которые  могут  ввести  в
заблуждение по отношению к реинкарнации?

Ирина (Дух Майкла Ньютона): Он имел в виду злых Духов.
Максим: Злых Духов… Майкл, понимаешь, в чем дело. Я извиняюсь, Микаэль.
 
48:07 Дух Майкла Ньютона о закате цивилизации Майя.
Максим: Микаэль, ты сейчас сказал, что был воплощен в цивилизации Майя. А

что вообще случилось с цивилизацией Майя? Куда она пропала?
Ирина  (Дух Майкла Ньютона):  Когда я ее покинул, все было в порядке. Это

была достаточно большая страна: несколько городов и поселений, связанных друг с
другом.  У  нас,  как  у  жрецов,  даже  были  карты  (показывает  Ирине  типа  папируса
бумажный лист, серая бумага прямоугольная, и там карта этой страны). А еще были
правители, была даже своя полиция, жрецы, судьи - достаточно развитое социальное
общество, и все было в порядке.

Не  было  никаких  предпосылок,  что  с  этой  цивилизацией  что-то  произойдет.
Уже  позже,  находясь  в  Духовном  мире,  я  просматривал  историю  этого  народа  и
увидел, что постепенно те люди, которые жили в этих городах на берегу океана, стали



уходить  вглубь  континента,  в  места,  где  не  было  людей.  И  чем  дальше  они
расходились,  тем  больше  начали  отличаться  их  языки,  культура.  И  они  начали
ссориться, вступать между собой в военные конфликты.

А уже намного позже на земли потомков майя... И не только майя. То, что вы
сейчас называете майя, - это лишь одно из племен той страны, про которую я говорю.
Там было много племен на самом деле. Племя - это примерно как ваша народность, и
каждое из них называлось по-своему.  Потом они начали ссориться друг с другом и
расходиться  все  дальше  и  дальше,  чтобы  у  каждого  были  свои  охотничьи  угодья,
чтобы было места для обработки земли. Потому что не стали они, как это было раньше,
делить  все  в  мире,  по  очереди  -  делиться  друг  с  другом,  как  это  бывает  при
родоплеменном строе. И в конце концов получилось так, что эта страна рассеялась на
множество племен.

И только  потом,  на  больших  кораблях  с  востока  (показывает),  где  восходит
Солнце,  приплыли  те  люди,  которые  уже  вам  известны.  Они  стали  предками
основателей  тех  государств,  которые  сейчас  находятся  на  континентах  Северная
Америка и Южная Америка. Это уже было позже. Они просто захватили несколько
десятков племен, которых в общем назвали индейцами, не разбираясь, кто майя, кто не
майя, а кто их потомки.

Максим: Понятно,  пришла  одна  цивилизация  и  поглотила  другую
цивилизацию.

Ирина  (Дух Майкла Ньютона): Пришедшей с восточной страны цивилизации
удалось  покорить  этих  индейцев,  совокупность  этих  племен,  потому что  они  были
разрознены. Если бы захватчики пришли в то время, когда у нас была единая страна,
это бы так легко им не удалось сделать, так как мы бы оказали большее сопротивление.

Максим: Я понял, спасибо, Микаэль.
 
53:15 Дух Майкла Ньютона об уточнениях к своим книгам.
Максим: Я читал твои книги,  за которые тебе благодарен.  В них размещена

информация,  которая  многое  проясняет.  Так  же  все  встало  на  место  в  моем
миропонимании  после  встречи  с  нашими  межзвездными  друзьями,  которые  мне
многое объяснили из того, что я не понимал до этого.

Вот сейчас ты находишься в Духовном мире. Скажи, пожалуйста, есть ли какие-
то противоречия между тем, что ты сейчас видишь в Духовном мире и тем, о чем ты
писал в своих книгах?

Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Я  хочу  вам  сказать,  что  все-таки  Дух
воплощается в одном физическом теле. То, что я называл по рассказам тех людей... Я
же  не  сам  писал  книги,  а  описывал  истории  многих  людей,  как  я  считал,  самых
интересных, которые отбирал для своих книг. Некоторые из них рассказывали мне, что
они одновременно воплощены в разных телах, и иногда даже на разных планетах, а не
только на Земле.

Но все-таки я хочу вам сказать, что это был несколько другой эффект, это был
эффект  совпадения  по  вибрациям  разных  Духов.  Дух  воплощается  только  в  одно
конкретное тело. Потому что его задачей является изменение своего духовного уровня
путем выполнения задач воплощения в одном теле. Одного тела достаточно для того,
чтобы повысить свой уровень.

Тем  более,  тело  человека  или  другого  разумного  существа  -  это  не  просто
одежда,  а  достаточно  сложная  энергетическая  структура,  которая  проявлена  на
физическом  уровне  плотности,  на  эфирном  уровне  плотности.  А  также  через
физический и эфирный уровень плотности проявлены различные духовные качества,
которые в современной эзотерике называются аурой. Проявленные духовные качества



становятся отдельными полями.
То есть человек - это достаточно сложная структура. И поэтому, для того чтобы

направлять энергии Духовного мира в физическое тело, в эфирное тело, в астральное
тело и так далее через духовный канал, и для того, чтобы поддерживать жизнь в этом
теле,  необходимо определенное  количество  процентов  духовной  сущности,  которая
осталась в Духовном мире.

Максим: Значит,  утверждение,  которое  мы  можем  найти  в  книгах,  тобою
написанных, - о том, что бывает одно воплощение Души у разных тел - неверно? И ты
сейчас утверждаешь, что есть только один Дух и одно воплощение?

Ирина  (Дух Майкла Ньютона):  Да, тогда я писал по своим наблюдениям, по
рассказам тех людей, которые мне это описывали. Сейчас, уже находясь в Духовном
мире, я вам расскажу, почему возник такой эффект.

Максим: Да, мне очень интересно будет узнать, почему возник такой эффект.
Ирина  (Дух Майкла Ньютона): Потому что люди, находясь под гипнозом, то

есть  в  измененном  состоянии  сознания,  облекли  свой  духовный  опыт  в  те  слова,
которые есть  в  их мозге,  в  их  памяти,  в  их лексиконе.  И когда они мне пытались
передать  ощущения  духовного  единства  с  тем  или  иным  Духом,  воплощенным  в
другом теле (единства по вибрациям, совпадения по вибрациям),  то их мозг не мог
подобрать  другой  фразы,  кроме  как  «мы  единое  существо,  воплощенное  в  разных
телах». Это первый эффект.

А второй эффект:  они вполне могли, находясь в этом измененном состоянии
сознания, начать вспоминать себя, а точнее вспоминать свое ощущение жизни в телах
-одновременно в нескольких. Такой эффект возможен, и тогда они говорили, что живут
одновременно в нескольких телах. Только это были их жизни в разных воплощениях.
Потому что духовная сущность  может начать  воспринимать себя как единый поток
существования в разных воплощениях. Я думаю, что ты понял, о чем я говорю.

Максим: Да, да, да.
 
58:50 Дух Майкла Ньютона об Огненном мире.
Максим: Скажи, пожалуйста,  у нас зритель спрашивает,  что такое Огненный

мир, о котором ты писал в своих книгах?
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Да,  я  писал  об  Огненном  мире,  как  и  о

Духовном мире, когда уже начал исследовать реинкарнации людей и записывать свои
наблюдения в отдельную тетрадь.

 Потом одна  из  пациенток,  которая  ко  мне  приходила,  стала  рассказывать  о
своем существовании не только в прошлой жизни, но и в Духовном мире, и я очень
этим заинтересовался. Я решил исследовать еще то, что не исследовал никто, - жизнь
за гранью этой реальности, а не просто в другие исторические периоды.

Я,  конечно,  знал о  существовании книг,  например,  врача,  который описывал
послесмертный опыт людей, которые вернулись в тело после клинической смерти. Я
читал  эту  книгу,  она  была  очень  интересна  для  меня.  Но  там  описывалось  только
несколько  первых  минут  пребывания  в  мире  Душ  (как  я  тогда  это  называл).  А  я
подумал: «Я же обладаю уникальной возможностью все-таки, наконец, выяснить через
своих пациентов не только подробности их прошлых жизней, но и подробности того,
как они существовали между жизнями». И я тоже решил об этом написать книгу.

Мир огненный -  я  называл этим определенный уровень  Духовного мира,  где
только Свет.

Максим: Огненный мир - это Духовный мир?
Ирина: Высший, как небо Духовного мира. Там тоже есть небо, и оно светится.

Там нет Солнца. Там огонь (показывает руками).



 
1:01:38 Дух Майкла Ньютона об универсальном языке Душ.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  тут  зритель спрашивает:  «Вот ты сейчас  через

Ирину передаешь информацию на русском языке, а откуда ты знаешь русский язык?»
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Она  же  не  знает  английский,  поэтому,

естественно, я ей передаю телепатические мыслеформы. У меня же сейчас нет языка,
чтобы говорить звуками, поэтому, я ей передаю мыслеформы, а она их воспроизводит
на том языке, на котором говорит сама.

Максим: То есть ничего сложного, в принципе, нет?
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Мы  общаемся  мысленно.  Вы  это  обычно

называете  телепатическим  контактом.  Это  именно  контакт  мысленный,  когда  я
передаю  поток  того,  о  чем  думаю,  можно  сказать,  на  универсальном  языке  Душ,
которым говорят в Духовном мире. Ведь если вы окажетесь в Духовном мире, то там
друг друга поймете без слов, на каком бы языке вы ни говорили.

 
1:02:37 Дух Майкла Ньютона о разных задачах воплощений.
Максим: Понятно.  Скажи,  пожалуйста,  ты  сам  лично  контактировал  с

внеземными цивилизациями, либо через регрессии?
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Я  не  контактировал,  но  мне  рассказывали

некоторые  пациенты,  что  они  помнят  свои  воплощения  на  других  планетах.  Я  им
задавал вопросы.

В  начале  мне  это  казалось  фантастическим,  потому  что  я  думал,  что
воплощаются только на Земле, хотя всегда задумывался о возможности существования
инопланетной жизни. Я в нее верил. То есть я верил в Бога и думал, что Бог, раз он
сотворил  Землю,  которая  вращается  вокруг  Солнца,  то  вокруг  других  звезд  тоже,
возможно, вращаются планеты, на которых живут разумные существа. Потому что свет
этих  звезд  не  должен  пропадать  напрасно,  а  кому-то  должен  дарить  жизнь.  Я  так
чувствовал. Значит, там где-то есть жизнь - у меня было вот такое понимание. И мне
рассказывали некоторые люди о том, что они помнят воплощения на других планетах.

Все  дело  в  том,  что  моей  задачей  было  -  записывать  воспоминания  людей.
Потом этот метод я назвал «регрессивной терапией». Это исцеление Души, исцеление
психики  людей  с  помощью  возвращения  назад,  в  прошлые  воспоминания.  И  чем
больше я занимался этими исследованиями, тем больше меня называли мои собратья
по  научным  трудам  человеком,  который  ушел  в  эзотерику,  в  псевдонауку,  и  даже
некоторые  начали  называть  шарлатаном,  который  хочет  заработать  денег  на
доверчивых людях.

Максим: Так и нас так называют.
Ирина (Дух Майкла Ньютона): Я объясню, почему они так говорят. Они в этом

совершенно  не  виновны,  это  просто  такой  уровень  сознания.  Они  пришли  в  это
воплощение, чтобы прожить уроки материального мира.

Максим: Я понял, благодарю.
 
1:05:00 Дух Майкла Ньютона о завершении воплощения.
Максим: Скажи, пожалуйста, хочу спросить о личном. Когда ты развоплотился,

кто тебя встречал, что ты чувствовал, как ощущал свое тело? Расскажи, в каком месте
ты оказался, кто за тобой пришел, либо ты сам куда-то пошел?

Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Я  знал  за  несколько  дней,  чувствовал,  что
покидаю этот мир, но абсолютно не боялся, потому что уже знал о том, что меня будет
встречать моя духовная семья, мои духовные братья, с которыми я, возможно, провел
не одно воплощение.



Я слышал это сотни раз, а теперь хотел увидеть сам. И я знал, что у меня уже
старое, немощное тело, поэтому не боялся. Я закрыл глаза и даже не чувствовал ни
удушья,  ни  боли,  а  почувствовал  легкость  и  расширение,  как  будто  становлюсь
облаком. И мне показалось, что я занял всю комнату и превратился в легкий пар. Вот
представь комнату, наполненную паром, и мне показалось, что это я.

Если бы я не имел этих знаний, которые приобрел, возможно, подумал бы, что у
меня галлюцинации или что схожу с ума, и испугался бы. Потому что люди обычно
пугаются  непонятных  ощущений  в  своем  теле  или  в  своей  голове.  Они  начинают
думать, что сходят с ума, что у них галлюцинации, а значит, они нуждаются в помощи,
иначе могут себе навредить. Есть такие мысли у людей.

Я-то уже  не боялся,  а  ощутил расширение,  легкость,  потом вообще перестал
чувствовать тело. Я попытался открыть глаза, но вообще не чувствовал, что они у меня
есть,  поэтому  стал  просто  смотреть  перед  собой,  как  я  тогда  считал,  закрытыми
глазами.

Сначала  было  темно,  серый туман,  потом  он  стал  рассеиваться,  и  стало  все
больше и больше белого Света. Но я не ощущал ни рук, ни ног. Сначала я был просто
разреженным пространством, я был самим Светом, чувствовал себя вечным Светом. И
я понял, мне пришла мысль, что я умираю, покидаю эту жизнь, но у меня не возникло
никакой  нотки  страха.  Я подумал:  «Так-так,  ну,  будем  продолжать  наблюдать,  что
будет дальше».

Максим: Ты, умирая, начал наблюдать уже за собой?
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Да.  Так  же,  как  наблюдал  за  своими

пациентами,  которые рассказывали про переход в  Духовный мир.  Я даже подумал:
«Так-так, посмотрим, что будет дальше, насколько это будет похоже на то, что я уже
слышал».

Максим: Так! И насколько это было похоже?
Ирина: Он улыбается и говорит, что это было похоже на некоторые рассказы.

Но  люди  рассказывали  по-разному:  некоторых  встречали  Ангелы,  некоторых  -  их
родственники, некоторые вообще поднимались одни, и только когда они уже высоко
взлетали, то встречали кого-то первого из живых существ.

(Дух Майкла Ньютона):  И когда я увидел вокруг  Свет,  то почувствовал себя
огромным  шаром.  Я  стал  оглядываться,  чтобы  в  этом  Свете  увидеть  свое  тело  и
окружающий мир, но ничего не увидел. Я почувствовал присутствие кого-то рядом,
стал смотреть в эту точку пространства и увидел, как из белого Света ко мне выходят
три высоких молодых мужчины, абсолютно в белых одеждах. Они поприветствовали
меня,  как  я  подумал.  Их  губы  не  шевелились,  но  я  отчетливо  услышал  в  своем
сознании приветствие (показывает Ирине, как это было). Я спросил: «Вы моя духовная
семья?»  Они  сказали:  «Мы  поздравляем  тебя  с  подъемом  твоей  Души  на  уровень
Ангела». То есть они почувствовали мой уровень.

Максим: И какие у тебя были ощущения?
Ирина  (Дух Майкла Ньютона): Удивление. «Мы приветствуем тебя», - сказал

один, а второй сказал, тоже не шевеля губами: «Мы приветствуем тебя в Мире Света,
наш брат, в Свете Божественной Любви». И тогда я понял, как важна была та Любовь,
которую я оказывал каждому человеку, встречающемуся на моем жизненном пути, с
каким бы характером и с каким поведением он ни был. Эта Любовь действительно
возвышает, поднимает в Высшие миры.

А потом мы переместились на 20-ый уровень, и я почувствовал всю ту полноту
счастья  и  смысл  своего  существования,  о  которой  только  мог  мечтать,  находясь  в
физическом  теле.  Я  чувствовал  иногда  отголоски  этого  состояния,  но  они  быстро
проходили, замещаясь бытовой суетой. А там это есть вечно.



Максим: Благодарю тебя, Микаэль.
 
1:13:00 Дух Майкла Ньютона об Астральном и Духовном мирах.
Максим: Но у меня есть еще другие к тебе вопросы. В твоих книгах содержится

информация о том, что Духи объединены в группы, и в рамках группы Духи могут
отличаться  по  духовному  уровню,  но  при  этом  проживают  в  одном  духовном
пространстве.  Это  некоторым  образом  противоречит  данным,  которые  передаются
через Ирину. Как ты это можешь объяснить?

Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Что  передается  через  Ирину?  Я  просто  не
совсем в курсе.

Максим: В  рамках  одной  группы  Духи  могут  быть  только  одного  уровня.
Высшие Духи могут спускаться к низшим Духам, а низшие не могут подниматься к
высшим Духам.

Ирина (Дух Майкла Ньютона): То, что я называл духовным уровнем, - это не
то, что называет духовным уровнем Межзвездный Союз. У меня было сформировано
представление только о низшем, среднем и высшем уровнях.

Максим: То есть у тебя не было разбивки на подуровни?
Ирина (Дух Майкла Ньютона): Да, информации о подуровнях у меня не было.

Говоря  об  едином  духовном  пространстве,  я  имел  в  виду  пространство  духовной
семьи, куда входят Духи с разных уровней.

И, действительно, как сейчас уже я узнал, между миром невоплощенных Духов
и материальным миром существует та область Духовного мира, которая в эзотерике
называется  Астральным  миром.  Астральный  мир  является  промежуточным  миром
между  воплощенными  и  невоплощенными  Духами.  И  именно  в  Астральный  мир,
который имеет много различных слоев и подуровней вокруг каждой планеты, можно
приходить как воплощенным Духам, так и невоплощенным Духам - это место общих
контактов.

И  когда  туда  приходят  невоплощенные  Духи  с  любого  уровня,  они  могут
формировать  единое духовное  пространство,  где  могут  все  общаться,  если конечно
захотят.

Максим: Я понял, благодарю.
 
1:15:18 Дух Майкла Ньютона о специфике воплощений на Земле.
Максим: Скажи, пожалуйста, почему от жителей Земли скрывают информацию

об  их  происхождении,  о  Духовном  мире?  Мы  живем  как  слепые  котята:  ищем  по
крупицам истину, но когда находим, в нее с трудом верят окружающие и считают нас
сумасшедшими. Мы лишены элементарных базовых знаний. Как ты думаешь, почему
так происходит на планете Земля? Почему нам не дают те знания, которые передают
наши  межзвездные  друзья  через  Ирину,  и  которые  передавал  ты  в  той  форме
осознанного восприятия, которой обладал? Почему молчит Церковь?

Ирина  (Дух Майкла Ньютона):  Я могу сказать свое мнение и свой взгляд на
реальность как Ангел-целитель. Я считаю, что Земля, в той форме развития и в том
виде,  в  котором  она  сейчас  находится,  является  планетой  для  тех  Духов,  которые
решили  попробовать  воплотиться  здесь  и  самостоятельно  прийти  к  тем  истинам,  о
которых мы сейчас говорим. То есть без подсказки, без обучения в детстве. Для того
чтобы  вы  могли  пройти  путь  к  Духовному  миру  через  уроки  материального
потребления,  материального  созидания,  материального  творчества.  Постепенно
открывать в своем материальном теле, а дальше - и во всей своей материальной жизни,
тот  бутон  Цветка  Духа,  который  известен  нам  всем  под  названием  Абсолютная
Любовь. Ведь только Абсолютная Любовь рождает мир в Душе.



Земля  -  такая  специфическая  планета,  которая  является  в  зависимости  от
духовного уровня некоторым испытанием. Для высших Духов это испытание их веры,
их Любви в тех условиях,  в которых уже нет нежности,  мягкости и Любви от всех
окружающих. Да, многие его не проходят, но тем ценнее их опыт впоследствии. А для
Духов с низших и средних уровней, которые воплощаются здесь, это - возможность
пройти  уроки  жизни  в  материи,  постепенно  учась  любить  себя,  свою  семью,
выстраивать свою реальность так, чтобы быть в ней счастливым, и уже потом прийти
сознательно к уровню духовного постижения реальности.

Максим: (читает из чата) Вон Мари Т пишет, что Астрал - это как курилка, туда
выходят пообщаться.

(Ирина смеется).
Я понял тебя, Майкл, как ты это все замечаешь, как ты это все объясняешь, но в

принципе, конечно же, понятно.
 
1:18:38 Дух Майкла Ньютона о направлениях развития человека.
Максим:  Какие бы ты коррективы внес сейчас в свои книги? Что бы убрал, а

что добавил?
Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Это  опыт  людей,  там  моих  комментариев  -

только минимум. У меня есть книга (показывает), которая является как бы учебником
для других таких же, как я. В ней написано, как проводить такие же сеансы регрессии.
Вот в нее бы я добавил.

Максим: А что бы добавил?
Ирина (Дух Майкла Ньютона): Я бы добавил в нее те слова и ту методику, что

чтобы помогать людям, очень важно не только выполнять регрессии в прошлые жизни,
но  и  общаться  со  своим  Духом,  открывать  различные  грани  своих  творческих,
духовных,  контактерских  способностей.  Важно  открывать  различные  грани  своего
разума и сердца, очищать свою Душу от всего, что мешает быть счастливым, любимым
и любящим человеком, быть гармоничным. Для вас это - контакт с Высшим Я. Я бы
добавил это в свои книги. Я об этом писал, но добавил бы более подробно.

 
1:20:17 Дух Майкла Ньютона о духовном уроке, об аутоагрессии.
Максим:  Мы люди, и что бы ты нам ни говорил, у нас все равно есть свои

вопросы, на которые мы хотим знать ответы.
Очень  многие  тебя  сейчас  спрашивают:  «Как  ты  относишься  к  ситуации,

которая сложилась между Россией и Украиной? Я имею в виду военный конфликт.
Каким ты с точки зрения Духовного мира видишь решение этого конфликта? И какие
варианты ты вообще видишь в будущем по поводу этой ситуации?

Ирина  (Дух Майкла Ньютона): Украины и России? Вы знаете, я нахожусь на
20-ом  уровне  Мира  невоплощенных  Духов.  Там  виден  лишь  Духовный  мир,  но  я,
конечно, слышал от других Ангелов, которые приходят и рассказывают.

Я  слышал  информацию  о  том,  что  происходят  очень  разрушительные  и
трагичные  события  для  судеб  многих  людей.  Я  хочу  сказать,  я  считаю,  что  это
огромный духовный урок для всех сущностей, которые, независимо от их духовного
уровня, воплощены в этом времени и пространстве.

Что такое духовный урок? Часто люди понимают его как наказание, как карму,
как неизбежный удар кнутом из Высшего мира, который должен заставить их идти в
правильном  направлении.  На  самом  деле  это  -  взгляд  через  сердце,  пронизанное
инстинктами. То есть этот взгляд актуален для того физического тела, в котором вы
находитесь  сейчас.  С  точки  зрения  невоплощенного  Духа  реальность  выглядит  по-
другому, в том числе и духовный урок выглядит по-другому.



Духовный  урок  -  это  не  наказание,  в  том  смысле,  как  вы  привыкли  его
понимать. Это не месть за неправильный поступок. Духовный урок - это определенная
задача для вашей Души, которую вы поставили себе сами, как тот результат, тот идеал,
к которому вам нужно прийти. Вы перед своим воплощением поставили себе задачу,
что  после  выхода из  воплощения  должны оказаться  на  таком-то  уровне.  Для этого
необходимо изучить те или иные методы действия в материальном теле.

И если вы оказались во время организованных боевых действий в какой-либо
стране, если вы там воплотились, значит, первое что вы должны знать, - это то, что
ваша Душа была ознакомлена с вероятностью наступления этих событий перед вашим
воплощением, и вы сами дали такое согласие. Во многих случаях вы сами сознательно
выбрали это воплощение.

Потому что во время боевых действий, когда один человек тебе - друг, а другой
-  враг,  и  все  это  завязано  на  инстинкте  самосохранения  и  на  том,  что  какие-то
правительственные  круги  учат  тебя,  кого  любить,  а  кого  ненавидеть,  и  за  что  это
делать,  все  это  -  очень  сложный,  но  очень  действенный  и  потенциально  светлый
духовный урок. В нем вы можете либо опуститься в своих вибрациях и уйти на низший
духовный уровень, либо пройти его с Любовью и научиться быть самими собой, быть
Светом Любви для всех даже в тех обстоятельствах, в которых вы оказались.

Но чтобы этого достичь в реальности, необходимо, во-первых, верить в Бога, в
Его  существование,  в  Его  справедливость,  в  праведность  этого  мира,  где  вы
находитесь. Необходимо любить Бога, и уже исходя из Любви к Нему, любить себя и
всех  окружающих  людей.  Потому что  когда  вы полюбите  Бога  по-настоящему,  вы
будете  любить  любое  проявление  Бога  и  принимать  его,  посылать  ему  Любовь,
прощать, и этим подниматься в своих вибрациях.

Я вам хочу сказать, что далеко не всегда Души, которые воплотились в моменты
боевых действий,  сами кого-то  убивали  или имели дурную  карму,  или еще что-то.
Такое бывает, но не всегда. На самом деле, понизить свои вибрации и накопить в своей
Душе много агрессии или много уныния, которое, кстати, называется «аутоагрессия»,
то есть агрессия, направленная на себя, можно и никого не убивая. Можно просто тихо
ненавидеть своего соседа, свою жену, своих детей или самого себя и заниматься этим
достаточно  долгое  время.  И по  своим вибрациям вы в  действительности  ничем  не
будете отличаться от самого жестокого воина.

Здесь  идет  определенный  урок  Безусловной  Любви  и  для  правителей  этих
народов,  которых  вы  назвали  Россией  и  Украиной,  и  всех  тех  стран,  которые  им
помогают оставаться в том состоянии, в котором они сейчас находятся.

 
1:27:06 Дух Майкла Ньютона о конфликте Россия-Украина на декабрь 2022

года.
Ирина: Ты меня спросил о будущем, вот я и рассказал о кармическом уроке.

Пока  говорил,  я  отправил  свой  фантом.  Ангел  может  отправлять  мгновенно  свой
фантом в то место Астрального мира, где находится  Лента Времени.  И сейчас мой
фантом  находится  практически  в  Ленте  Времени  и  просматривает  эту  ситуацию.
Просматривает эгрегоры, энергетическое состояние народных масс и смотрит, какие
варианты будущего существуют.

Знаете, на настоящий момент я вижу следующее: в эгрегорах Украины и России,
в  народных  массах,  в  Душах  людей,  которые  отражены  в  Астральном  мире  как
эгрегоры, накопилось очень много негодования, претензий, злости по отношению друг
к  другу.  Но  все  это  вполне  исправимо,  если  только  этим  двум  странам  не  будут
препятствовать проходить урок остальные страны мира.

Я сейчас просматриваю такой вариант будущего, когда остальные страны мира



опомнятся, придут в себя и будут уговаривать Украину и Россию, посылать Любовь.
Будут призывать к миру, взаимной Любви, прощению друг друга, причем не только
даже правители, а народ.

В настоящее время я вижу поддержку какой-то определенной стороны в этом
конфликте.  Именно  поддержка  определенными  материальными  средствами  и
средствами для убийств людей ведет только к углублению и расширению конфликта и
его большего разрастания, как огонь, пожар. То есть вместо того, чтобы тушить этот
огонь,  находятся  такие  силы,  которые  подкидывают  дрова  (показывает),  но  это
образно.

Но я вижу такой вариант.
(Ирина)  Показывает  мне,  я  практически  вместе  с  ним  просматриваю  Ленту

Времени. Вот я стою на распутье, когда прошлое за мной, а будущее передо мной. Но
вы знаете,  очень  много  отходит  веточек  в  разные  стороны,  и  не  знаешь,  по  какой
пойти.  На  самом  деле,  очень  сложно  выбрать  эту  веточку,  потому  что,  кстати,  по
толщине они достаточно одинаковы, равновероятны, но мы будем смотреть вперед.

(Дух Майкла Ньютона) Вот вариант мирного урегулирования этой ситуации, и
даже  большей дружбы  между народами  России  и  Украины,  чем  это  было  до  этих
событий. Я вижу такой вариант примерно в конце марта - начале апреля 2023 года, но
при  условии,  если  ведущие  по  экономическому и  политическому  развитию  страны
мира  будут  призывать  -  и  не  приказывать,  а  с  Любовью  призывать  эти  страны
прекратить разрушать свои и чужие жизни и договориться по-братски.

Максим: А плохой вариант, самый плохой вариант развития событий какой ты
видишь? Самый ужасный, который может быть?

Ирина (Дух Майкла Ньютона): Для кого?
Максим: Для обеих стран. Какой ты видишь в Ленте Времени вариант, который

будет ужасным для этих двух и для всех остальных стран? Есть такой вариант вообще?
Пусть это будет маловероятной веточкой событий Ленты Времени, но она может быть?

Ирина (Дух Майкла Ньютона): Самый плохой вариант для обеих стран... Есть
несколько  таких  вариантов,  которые  могут  нехорошо  закончиться  и  для  народа
Украины, и для народа России, и для них обеих, и для мира в целом.

Есть такие варианты, но они, если смотреть по Ленте Времени, на настоящий
момент более отдаленные по времени, чем который я сейчас назвал. Например, если
мы смотрим дальше, то к 2025-му году мы видим все еще продолжение, разрастание,
углубление этого конфликта, вовлечение в него все новых и новых стран, и в конце
концов - революционное свержение правящих классов как в Украине, так и в России, и
разруха, хаос (показывает).

Максим: Хаос полный?
Ирина (Дух Майкла Ньютона): Да. Будут определенные группировки, которые

станут  собираться  вокруг  сильных личностей.  Они будут  забирать  все себе,  ходить
грабить. Вообще там ничего не понятно.

Максим: Майкл,  давай  тогда  остановимся  на  первом  варианте,  когда  мир,
Любовь, и мы становимся нормальными странами и друг другу помогаем.

Ирина  (Дух  Майкла  Ньютона):  Я  тоже  так  думаю,  тем  более  в  преддверии
Нового  года.  Я  это  знаю  не  потому,  что  у  меня  есть  какой-то  календарь,  ведь  в
Духовном мире нет времени, у нас там нет дня, ночи, каких-то месяцев. Просто я знаю
по энергетике, что у вас наступает Новый год.

Новый  год  наступает,  и  поэтому  давайте  мы  не  будем  даже  предполагать
худших вариантов, потому что те зрители, которые их услышат, могут в них поверить
и своей верой их приблизить, и сделать более вероятной их материализацию, потому
что вера людей формирует события.



Я призываю всех людей в России, в Украине, в Соединенных Штатах Америки -
на  моей  Родине,  в  которой  я  жил  и  которую  люблю,  в  Германии,  во  Франции,  в
Японии, в Китае и во всех других странах (не буду сейчас все перечислять): давайте
вспомним, кто вы есть! Кто есть человек, который сидит рядом с вами. Чем он от вас
отличается? Он так же, как и вы, хочет быть счастливым, он так же, как и вы, хочет
жить.

Теперь  просто  перенеситесь  и  представьте  себе  человека  из  другого  народа.
Русский пусть представит украинца - такого же, как и он: такого же, как и он, возраста.
Украинец пусть представит русского. Но за что вы ненавидите друг друга? За то, что
другой не придерживается тех же убеждений, что и вы? Но даже если вы его убьете, он
их не начнет придерживаться, вы его не заставите - ни первый, ни второй. Вы его не
заставите. Вы просто скажете Творцу миров, что этот Его сын живет на Земле зря, а
значит, Творец ошибается, что Он поселил его здесь.

Давайте не будем так делать, а будем уважать волю Творца! Если Ему нужно
развоплотить кого-то из своих детей, он это сделает сам.

 
1:36:36 Обращение Духа Майкла Ньютона к землянам.
Максим: Хорошо, Майкл, я тебя услышал, понял. На данный момент времени

нас  смотрят  две  с  половиной  тысячи  человек.  У  тебя  сейчас  есть  прекрасная
возможность  обратиться  ко  всем  участникам  нашей  видеоконференции  в  прямом
эфире и передать из Духовного мира что-то очень важное от себя лично.

Ты занимался вопросами существования Духовного мира всю свою жизнь. И
вот сейчас, когда ты попал в Духовный мир, у тебя есть возможность передать людям
оттуда очень важную информацию. Что ты нам сообщишь?

Ирина  (Дух Майкла Ньютона): Я хочу вам передать информацию с высокого
духовного  уровня,  на котором сейчас  нахожусь,  по сравнению с тем,  где я  был до
последнего воплощения.

С этого духовного уровня мы все едины, мы все любимы, и каждый проходит
свой опыт, на который имеет полное право. И я прошу вас относиться с Любовью и
уважением  к  любому  человеку,  даже  если  вы  считаете,  что  он  живет  как-то
неправильно. Это его драгоценный опыт, его уникальная жизнь, которая никогда не
повторится.

И я желаю вам помнить всегда об этом, и тогда не будет ничего подобного тому,
что  происходит  сейчас  на  Земле.  И  не  только  этого  не  будет.  Тогда  не  будет
преступлений,  несправедливостей,  и  мы  все  вместе  войдем,  как  говорят  наши
межзвездные  друзья,  представители  инопланетных  цивилизаций,  в  Межзвездный
Союз.

Мы  туда  сейчас  не  входим  только  лишь  по  уровню  своей  осознанности.  А
уровень осознанности растет, когда мы уходим от своего узкого эгоизма и начинаем
смотреть  на  любого  человека,  как  на  себя.  И  только  это  позволит  вам  выполнить
задачу вашего воплощения, чего я вам и желаю начать или продолжить в Новом году,
и в дальнейшем продолжать всегда.

Максим: Спасибо  большое,  Майкл!  Спасибо  тебе  огромное,  Иришка,  за
качественную передачу информации!

Ирина (Дух Майкла Ньютона): Благодарю.
Максим: (обращается к Ирине) Я вот тоже когда тебя впервые показывал своим

друзьям и говорил им, что сейчас продемонстрирую что-то феноменальное, и их это
может удивить, то половина друзей были в недоумении от того, что я в это верю. Да,
мир очень многогранен и во многом очень интересен.

Проект  «Кассиопея»  всегда  будет  стараться  повышать  уровень  осознанности



восприятия каждого человека, который будет к нам присоединяться, нам доверять. Мы
вас не заставляем слепо верить.  Мы просто вас просим иногда прислушаться к той
информации,  которую  предоставляем.  А  дальше  через  свое  Духовное  сердце  вы
должны найти своих учителей, свои программы, свое Высшее Я и многое другое.

Ребята,  эфир  заканчивается,  его  можно  продолжать  бесконечно.  Жду  всех  в
Абхазии  на  нашем  замечательном  ретрите.  По  всем  вопросам  о  Проекте:  если  вы
захотите  попасть  на  обучение,  попасть  на  ретрит,  куда-то записаться,  что-то где-то
забронировать, - можно звонить нашей Лене по телефону: +7 988 910 00 40. Леночка
вам  все  расскажет,  объяснит,  покажет.  Она  является  прекрасным  координатором
Проекта «Кассиопея».

Еще раз вам огромное спасибо за вашу помощь, за вашу поддержку, за то, что
вы доверяете нашим препаратам, нашему оборудованию, покупаете нашу продукцию,
приходите  к  нам  оздоравливаться!  Ребята,  огромное  всем  спасибо  и  низкий  вам
поклон!      Жду вас в Абхазии, где Дед Мороз будет дарить огромное количество
чудесных подарков. Всем пока, до встречи!

Ирина: Всего доброго! До новых встреч!
 


